
 

 

 

 
An den Vorsitzenden 
des Verkehrsausschusses 
Herrn Johannes Bortlisz-Dickhoff 
Steingasse 29 
 
50321 Brühl 

          
         27.6.2006               

 
Anfrage zur Sitzung des Verkehrsausschusses am 16.8.2007 
Begrünung der Lärmschutzwand entlang der A4 in Höhe Götzenkirchen 
                                                                       
Sehr geehrter Herr Bortlisz-Dickhoff, 
 
die SPD-Kreistagsfraktion beantragt, folgende Anfrage in der Sitzung des 
Verkehrsausschusses am 16.8.2007 von der Verwaltung beantworten zu lassen: 
 

- Wie ist der aktuelle Sachstand bei der vom Landesbetrieb Straßenbau NRW 
zugesagten Begrünung der Lärmschutzwand an der A4 in Höhe Kerpen-
Götzenkirchen? 

- Aus welchem Grund wurde die Maßnahme noch nicht vollzogen? 
- Wie kann die Begrünung der Lärmschutzwand zeitnah realisiert werden? 

 
Begründung: 
Nach einem Antrag der SPD-Kreistagsfraktion im Verkehrsausschuss am 16.3.2006, die 
Lärmschutzwand an der A4 auf der Götzenkirchen zugewandten Seite zu begrünen, wurde 
der zuständige Landesbetrieb Straßenbau NRW (Straßen NRW) diesbezüglich 
eingeschaltet. Im Mai 2006 erteilte ´Straßen NRW` die Antwort, im Herbst 2006 solle die 
Wand begrünt werden. Bereits vor über einem Jahr wurde die Maßnahme also beantragt und 
zugesagt, bis heute ist jedoch bezüglich dessen nichts geschehen. Die Anlieger dieses 
Gebietes beschweren sich zu Recht. 
 
Es ging und geht immer noch darum, die Lärmschutzwand ökologisch sinnvoll und attraktiv 
zu verschönern. Aktuell wurde das Richtfest für eine Seniorenresidenz begangen, die in 
diesem Gebiet angesiedelt werden wird. Ende des Jahres werden die Bewohner dort 
einziehen. In der Seniorenresidenz soll u.a. ein „Sinnesgarten“ eingerichtet werden. Sollen 
die Bewohner dann weiter auf kahle Autobahnlärmschutzwände blicken? Dieser Anblick 
schärft die Sinne sicher nicht.   
 
Mit freundlichen Grüßen                   
 
gez.    gez.      f.d.R 
Hardy Fuß            Josef Kings     Evelyn Butz 
Fraktionsvorsitzender             Kreistagsabgeordneter   Fraktionsgeschäftsführerin 
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